

Oettinger Brauerei in Gotha

Paulaner übernimmt: „Diese Nachricht lässt viele Menschen aufatmen.“

Oettingen, 17. Oktober 2022;

„Diese Nachricht lässt viele Menschen in Gotha aufatmen. Die Belegschaft, der Betriebsrat, die Gewerkschaft NGG und die Bevölkerung von Gotha, sie alle haben sich mit viel Herzblut für den Erhalt der traditionsreichen Braustätte eingesetzt. Das ist ihr Erfolg.“ So hat Tim Lubecki von der Gewerkschaft Nahrung-Genuss-Gaststätten (NGG) die geplante Übernahme des Oettinger-Standorts in Gotha kommentiert.

Die Oettinger Brauerei GmbH hatte Mitte des Jahres angekündigt, die Brauerei in Gotha zu schließen. Die Arbeitsplätze von 170 Beschäftigten waren massiv bedroht. Nun hat die Paulaner Brauerei Gruppe angekündigt, die Braustätte bis zum 31.12.2022 zu übernehmen. Rund 20 Beschäftigte sollen bei der Oettinger Brauerei verbleiben. Die Übernahme muss noch vom Kartellamt abgesegnet werden.

Tim Lubecki: „Wir freuen uns, dass Oettinger schließlich eingelenkt und den Weg frei gemacht hat für die Übernahme durch Paulaner.“ Sorgen bereite allerdings nach wie vor die Zukunft der verbleibenden Oettinger-Betriebsstätten in Braunschweig, Mönchengladbach, Walldorf und Oettingen. „Für diese Betriebe gilt es, ein zukunftsfähiges Konzept zu entwickeln um dauerhaft am Markt zu bestehen. Hierzu gehören attraktive, tarifgebundene Arbeitsplätze, mehr Krisenkompetenz in der Geschäftsführung, eine Stärkung der Eigenmarke und Investitionen in die Lagerlogistik.“

Weitere Informationen:

- Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Tim Lubecki, Gewerkschaft NGG, Telefon: 0175 1812885